



Withコロナで、世の中はコロナを防ぐことからコロナと共に生活することを考えるようになりました。感染事例からどのような場面でどのようにして感染するのかが明らかになり、私たちが正しく理解して対応すれば、今までの制限もかなり緩和されることでしょう。

With コロナで活動再開!

ここ数日、西部地区の陽性者の人数が減り、西部地区の注意報が解除されました。

県外との往来も緩和され、進路指導部では県外から来校される企業の方々への対応を再開しました。また、これまではオンラインで対応していた県外の社会人講師の方も、ようやく直接生徒の前でお話しいただけるようになりました。

運動部活動では、今年の高校総体が3年ぶりに通常の日程で開催されました。選手のみなさんには接触プレーやボールなどの物を介したコロナ感染にはまだまだ注意が必要ですが、これまでの感染事例を参考に対応し、大会で十分に力を発揮してくれたことと思います。



環境エネルギー科1年での社会人講師

文化部活動では入場者を家族等に限定しながらも活動しています。本校の部活動では吹奏楽が5日(日)に米子市公会堂で開催されたサマーブラスコンサートに出演しました。演劇部は19日(日)に米子コンベンションセンターで開催される西部地区高校演劇祭に出演します。こちらは演劇祭のチラシの記入欄に氏名や連絡先を記入すれば入場できるので、演劇部員からチラシを受け取って観劇してください。



米子松蔭高校と合同で演奏した吹奏楽部

学校に関するコロナ対応の状況は随時マチコミメールや学校ホームページでお伝えしていますが、最新の情報は県教育委員会のホームページでもご覧いただけます。[\(https://www.pref.tottori.lg.jp/kyouiku/\)](https://www.pref.tottori.lg.jp/kyouiku/)

新しいマスクの着用方針などが発表されました。なぜ感染するのか、その根本を理解して自分自身で適切に行動し、途切れのない活動をしていきましょう。

校長 松川 明義



練習に励む演劇部



【行事予定】 9日(木)：眼科検診

13日(月)：内科検診(2年)

10日(金)：学校運営協議会、機械製図検定一次

14日(火)：啓成小との合同避難訓練

11日(土)：県高P連総会

12日(日)：危険物取扱者試験

今週末の大会：柔道中国大会、ラグビー県予選



米工 HP